

特別ゲスト「久仁京介」を迎えての 「なおみあき」コンサートを開催

報告 三谷 勲 人

会場は満席、雰囲気からの支援者の多いこと期待大。開演スタート、歌手「なおみあき」が歌い出す。久仁京介が褒めるのは納得、歌声は魅惑的で感情が入る。なんか久しぶりに歌の世界に入り込んだ気がする。生バンドで聞くのも久しぶり気持ちが高ぶる。芸名の由来から「ちあきなおみ」がらみの歌を多く歌うのかな・・・と期待したが！女性歌手では一番好きなシンガー。一言々語りかけるような歌い方は彼女と同じく素晴らしかった。今後の活躍を期待している。

会場には「かこむ会」から、松崎夫婦・梅川夫婦・川崎夫婦・内山君・長沢君・それに故：鶴木会長の奥様・いとこの東京支局の魚野さん・三谷夫婦と大勢の方が駆けつけました。個々では会えたが全員が一同に集まることは出来ませんでした。心は一緒、同級生の彼の功績を称え。最後に「かこむ会」全員からの感謝の花束贈呈、（大変喜んでくれました♪）まだまだ我々に希望をもたらしてくれることでしょう。頑張ってくれ！

つづいて、会場全員で「また逢う日まで」を歌い最高のファンファーレで終わりました。

今年の7月以後は、にいがた祭り・ロンドン、オリンピック（特に北口選手のやり投げ）彼女を見ているとこちらまで幸せになる。あの無邪気なさがいい・・・。

大リーグの大谷選手の快挙。まだまだ楽しませてくれそうだ。

私自身は、7月8月と水泳教室は夏休み、ガラガラ生活その中で早朝のキス釣りが唯一の身体を動かしたこと。気候変動、？地球がおかしくなっている。海水温が異常に高く成果はバラバラ⊗ 9月からは水中教室が始まりましたので、月・金曜日の週2回はハツラツと身体を動かし楽しんでいます。

次回の会報は、令和7年・正月号になります。

超高齢者84歳になると、物を考えるとか、書くとかがおっくうになりましたーが。

まだまだやる気はあります。米寿まで・・・は会報発行！

それには皆さんの投降が必然、新年の挨拶と近況をかいて送って下さい。

ボケ防止にどどんキーを打ちますよ。12月初旬までに送って戴ければ

正月号に間に合います。（全員からの便りを聞っています）

ここまで来て**休刊・廃**はしたくないですね。